



19.09.2025

## 4. Elternbrief im Schuljahr 2025/26: Ergebnis der Umfrage zur Farbenwahl der Schulkleidung

Sehr geehrte Eltern,

anknüpfend an meinen 3. Elternbrief vom 11.09.2025 möchte ich Sie heute über die Ergebnisse der Umfrage zur Farbenwahl der Schulkleidung informieren.

Wie bereits dargelegt, möchten wir ein einheitliches, aber dennoch vielfältiges Erscheinungsbild ermöglichen. Dazu werden jeweils vier verbindliche Farben festgelegt. Zwei Farben standen bereits fest, zwei weitere haben die Schülerinnen und Schüler selbst gewählt:

- **Hosen (Stoff oder Jeans), Röcke oder Kleider:** Vorgegeben waren **Schwarz** und **Blau**. Gewählt wurden zusätzlich **Grau** und **Weiß**.
- **Oberkleidung (T-Shirts mit Rundhals- oder Polokragen, kurz- oder langärmelig, Sweatshirts mit oder ohne Kapuze, Pullover, Hemden):** Vorgegeben waren **Weiß** und **Blau**. Gewählt wurden zusätzlich **Schwarz** und **Grau**.

Innerhalb dieser Vorgaben können die Schülerinnen und Schüler ihre Kleidung nun frei zusammenstellen.

Die detaillierten Ergebnisse finden Sie auf Seite 2 dieses Elternbriefes.

### Zeitplan:

- Mi, 01.10.2025: Beginn der Verbindlichkeit der Schulkleidung und Start der Probephase
- Fr, 07.11.2025 (letzter Schultag vor den Herbstferien): Ende der Probephase und Evaluation

Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis bei der Umsetzung dieser neuen Vorgaben.

Herzliche Grüße  
Georg Leber

Bitte wenden!

# Ergebnis der Umfrage zur Farbenwahl der Schulkleidung

Umfragezeitraum: 15.-18.09.2025

Anzahl der Teilnehmer/innen: 450 (entspricht bei 769 Schülerinnen und Schülern einer **Wahlbeteiligung von 58,5 %**)  
Möglich waren maximal zwei Stimmen pro Kategorie.

